
 

 

Sono nato a Citta’ di Castello il 24 agosto 1958 . Ho 63 anni. Sono sposato con 

Nicoletta( insegnante alle scuole medie) da 35 anni e ho due figli Annalisa e Tommaso 

. Abito in Via del Polacchino n.6 .I miei genitori, piuttosto conosciuti in citta’, assieme 

hanno gestito il negozio di cornici e colori per artisti in Via S. Antonio .  Qui diverse 

volte veniva Alberto Burri, oppure Nuvolo ( Ascani) . Questo negozio ha rappresentato 

un luogo importante, soprattutto di crescita per me , qui ho iniziato i miei primi lavori 

con mio padre, che faceva anche l’imbianchino ,e che l’estate andavo ad aiutare già 

ad 11 anni. 

Sono entrato in FCU nel 1987 ,ho ricoperto diversi ruoli, casellante ,operaio, imoiegato 

, fino a diventare specialista tecnico amministrativo nel reparto contabile . 

Da 2010 anno della fusione delle societa’ di trasporto umbre, sono  dipendente di 

BUSITALIA-Umbria ed attualmente sono Responsabile dell’Ufficio Commerciale di 

Citta’ di Castello . 

Le mie prime esperienze di volontariato sono maturate in Parrocchia , precisamente a 

S. Maria Maggiore . La formazione che ho avuto mi ha portato attraverso un percorso 

di fede che mi ha portato a considerare sempre come prioritarie le esigenze ed i bisogni 

delle persone. 

A S. Maria Maggiore fino agli anni 70 abbiamo fatto molti campi di lavoro , 

precisamente a S. Barbara per supportare l’attivita’ di MANI TESE , onlus presente in 

Africa e poi  ho aiutato il MATO GROSSO dove ho conosciuto Nicoletta , mia moglie, 

con lei da 35 anni condividiamo il nostro percorso.  

Negli anni 80 ho iniziato a seguire il Movimento Lavoratori dell’Azione Cattolica e il 

Centro Aiuto alla Vita, grazie a questo impegno ho avuto la fortuna di avere come 

padre spirituale il Vescovo di C.di Castello , Mons. Carlo Urru, che nell’aprile dell’86 mi 

ha sposato . 

Penso di essere uno dei pochi ad ammettere che il matrimonio e’stato forse il 

momento piu’ importante che mi ha fatto crescere e soprattutto impegnarmi in 

maniera seria in diversi ambiti . Nel frattempo mia moglie  nell’ 89 finisce gli studi 

universitari ed entra nel mondo della Scuola . 

Dopo il matrimonio  siamo stati una famiglia aperta,cioe’ una di quelle famiglie che 

seguivano assieme al Centro Aiuto la vita persone svantaggiate,soprattutto ragazze 

madri che decidevano di non abortire . 



In quel momento la Curia ci da in gestione una Casa di Accoglienza ,in Via S. Francesco 

, qui assieme ad altre operatrici abbiamo continuato il nostro servizio verso gli altri. 

 Nel 1993 , per puro caso incontro Paola Pillitu, candidata a Sindaco a Citta’ di Castello 

che mi chiede di entrare in lista, un po’ come tappabuchi . 

Nel 98 entro nel sindacato aziendale in quota cgil , come rappresentante degli operai 

Fcu, l’anno dopo alle elezioni sindacali sono il piu’ votato e divento Coordinatore della 

RSU. 

Durante questo periodo divento anche vice segretario della CGIL Trasporti . 

Lascio il Sindacato nel 2001 all’indomani della mia elezione a consigliere comunale in 

una lista dei Democratici di Sinistra , in cui mi ero presentato da indipendente . 

Non so come sia successo, ma Fernanda Cecchini,appena eletta Sindaco,decide che la 

mia figura sia la migliore ad interpretare il ruolo di Presidente del Consiglio Comunale. 

. Indipendente, cattolico, esperienze nel sindacato . 

. 

La mia maniera di lavorare viene notato da alcuni colleghi di altre Regioni, 

precisamente delle Marche e nel 2003 entro da semplice componente, nel direttivo dei 

consigli comunali di ANCI,di cui divento Responsabile per il Centro Italia due anni più 

tardi.Nel 2009 ,all’unanimita’, vengo nominato Coordinatore Nazionale dei Consigli 

Comunali Italiani di ANCI ( al Lingotto di Torino ). 

Qualche mese prima per la prima volta nella mia vita mi iscrivo ad un partito ( 2009 ), 

il PD , sollecitato dal Presidente ANCI Sergio Chiamparino. Questo passo era necessario 

in quanto chi non tesserato non poteva ricoprire incarichi nazionali . 

Divento  così l’unico umbro a far parte dell’Ufficio di Presidenza Nazionale dell’ANCI .  

Nel 2006 vengo eletto di nuovo da indipendente in Consiglio Comunale,ma Fernanda 

Cecchini,non apprezza piu’ la mia maniera di interpretare la politica , per cui rimango 

semplice consigliere . 

Nel 2011 pago il conto della mia autonomia . In una serata di primavera il mio nome 

,già presente,viene tolto dalle liste elettorali . In quel momento ero a Roma ad una 

riunione importante dell’ Ufficio di Presidenza dell’ANCI .Nessuno da Castello mi 

comunica niente. 

A maggio dello stesso anno vado a Roma e mi dimetto dal ruolo di coordinatore 

Nazionale che sarebbe terminato nel 2014 . 



Ho aspettato il 2013 per ridare direttamente nelle mani di Guerini. vice segretario del 

PD ( attuale ministro della difesa ) la tessera del PD , negli stessi giorni ho lasciato 

anche la CGIL . 

Nel periodo di iscrizione del Pd avevo anche creato un’Associazione, BIG BANG, che 

faceva riferimento a Renzi,che ritenevo potesse essere una svolta decisiva per la 

modernizzazione della politica italiana . La chiudo e nel 2016 creo “ IL MOSAICO “, con 

altri amici di varia estrazione e provenienza,accomunati dall’idea della politica come 

servizio,e serenamente disposti ad investire il proprio tempo nell’impegno civile . 

Ne sono stato Presidente dal 2016 ad agosto 2021 , quando ho accettato di 

candidarmi in una lista a sostegno di Andrea Lignani Marchesani  Sindaco. 
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